

# ひまわりぐみ

## 楽しかったあきの遠足

### 末広運動公園へレッツゴー!!

### レッツゴー☆

### ～栗津駅到着～

今回の遠足はひまわり組みんなで初めての電車に乗っていくということで、子ども達もそうですが、私達もドキドキハラハラの遠足がスタートしました。出掛ける前に行先のルートと「荷物は持ったかな?」と荷物の確認をしていると早く行きたいと言わばかりに「持ったー!!」と合いの入ったお返事が返ってきました。



すぐ着いたよ～

### ～階段をヨイショ～



あ! 電車や!!

先生! 電車ピンクいろや!!



パイパ～イ

### ～電車の中～



すご～い!!

勝手に電車動いとるよ!!

電車という公共の交通手段を使って、子ども達と一緒に体験してきました。栗津駅に到着した時にホームが何番が分からなくなったおばあさんに、園長先生が丁寧に先を教えた姿を見て、子ども達にとってきっとこういった出来事も貴重な体験になったかと思えます。電車に乗っている人(お客さん)と出会い、見える景色はどれも新鮮で、何よりお友達と一緒に旅をしているようなそんな気分が出掛けることができたのではないかと思います。こうした経験から電車や「小松」や「金沢」など地名などにも興味関心を広げていけたらいいなあと思っています。

### ～さつまいも獲れたよ～

どんなさつまいもが獲れるかなあと子ども達もワクワクしている様子でした。山路さんに芋の掘り方を教えてもらい早速掘ってみました。



お芋を傷つけないように優しく掘るよ



ここにあるんじゃない?



あれ? お芋でてこんねえ

お芋が見えても、深く掘らないとお芋を傷つけてしまうという事で大苦戦の子ども達。保育者もお手伝いしながらやっとの思いで...

獲れた～!!



一生懸命に土を掘り、やっとの思いでさつまいもが収穫でき、大喜びの子ども達でした☆  
さつまいも掘りの体験を通して、お芋を傷つけないように掘る大変さと収穫できた喜びをみんなで味わうことができました。

### ～焼き芋会～



砂がついてるところをキレイに洗おう!

### ～いただきまあす～



あつあつで、おいしい～♡

焼きたてのアツアツのお芋をみんなでいただきました☆収穫を喜び、お芋を洗ったり実際に食べたりして、身体全身で自然を感じることができ、貴重な体験ができました。これからも、いろんな体験を子ども達と一緒に楽しんでいきたいです。